



# 山田こうじです！

## 消費税増税中止を！

2014年の消費税の8%への増税等の物価上昇に賃金の伸びが追いつかず、GDP(国内総生産)が大きく落ち込む深刻な増税不況です。

この上、来年4月からさらに10%への増税は到底認められません。

食料品など8%に据え置くと軽減税率を実施すると言って

2014年の消費 税の8%への増税等 の物価上昇に賃金の 伸びが追いつかず、 GDP(国内総生産) が大きく落ち込む深 刻な増税不況です。

この上、来年4月 からさらに10%へ の増税は到底認め られません。

食料品など8%に 据え置くと軽減税率 を実施すると言って

いですが、税が軽減 されるわけではあり ません。軽減税率導 入しても、10%へ の増税で一人2万7 千円、一世帯6万2 千円の負担増です。

軽減税率の線引も 極めてあいまい。フ ァストフードの持ち帰 り、出前や宅配、出 張料理など、適用税 率は混乱することに。 インボイスの導入な

ど、業者の実務負担 は膨大になります。 免税業者は、インボ イスを発行できない ために仕入れ税額控 除が適応されず、取 引から除外されかね ません。

朝日新聞の世論調 査では、消費税増税 に賛成は35%。反 対は56%です。増 税中止をの声を大き くあげましょう。

## マイナンバー発行手続きで大混乱！

マイナンバー制度が 実施され、ナンバーカ ードの通知並びに、ナン バーカードの発行が大 混乱です。

昨年中に完了してい るはずの通知カードが 届いていない状況が多 数発生し、カードの発 行もシステムトラブル 等が発生しナンバー カード発行は遅々とし て進んでいません。セ キュリティー対策につ いての不安が背景にあ ることが大きく影響し ています。

「特定個人情報保護 評価」を行い対策は万 全と答弁していたにも かかわらず、更なるセ キュリティー対策の抜 本強化だと、1億67 00万円の補正予算が 2月議会に提案されて います。対策は万全で はなかった。

私は、予算議会で実 態を確認した上で、認 識を質しましたが、「 順調」経過している」と、まったく反省があ りません。

80年前からSSN (社会保障番号)が利 用されているアメリカ では、90年代後半か らコンピューターの普 及に伴い、06年から 08年の3年間に11 70万件、1兆730 0万円もの成りすまし 等の被害が発生し、S Nを認証に使用する ことを禁止する州も出 ています。

国民の利便性を高め、 公平公正な社会実現の 社会基盤だというのが、 株取引や資産の海外移 転など把握できません。 ダブルワーク、トリプ ルワークなど貧困層の 所得や給付制限を行い、 弱者切捨てになりかね ない制度。マイナンバー 中止を強く求めました。

## 第131回 暮らしのなんでも相談会

暮らしにかかわるどんなことでも…  
金融・債務の整理・相続・税金・労働・医療・健康保  
険料の支払い・地域要望等、どんなことでも結構です。  
秘密厳守・相談無料です。お気軽にお越しください。

### 3月19日(土) 午後1時半~3時

会場 安井後援会事務所(安井小学校前)  
主催 日本共産党安井後援会事務所  
佐々木 義人 801-9379

## 一人で悩まず、気軽にお越しください！

## カーブミラーが設置されました



山ノ内宮前町の 町内会からカーブ ミラーの設置の要 望がありました。

住宅密集地の見 通しの悪い細街路、 介護施設や、周 辺の事業所の車や

バイクの通があり ます。

西部土木事務所 から関西電力へ要 請し、電柱にカー ブミラーの設置が 実現し喜ばれてい ます。

## 田川こうじ

NO.135

いま、2月予算議会、真つ 最中です。予算議会では、 予算特別委員会第一分科会 で、法人住民税の超過課税 を、資本金3億円以上の大 企業に限度額いっぱいまで 負担する事、累進課税を強 化し、大企業・大資産家に 応分の負担を求める税制改 革を求め財源確保を。また、 法人住民税の国税化で地方 の財源の吸い上げに反対す ることを求める質疑や、消 費税増税の結果、深刻な零 細業者営業等の実態を示し、 増税中止を求める論戦に挑 みました。

京都党は、代表質問で、 職員の職務評価で賃金の引 き下げを求めました。公務 の仕事は、力を合わせ市民 の暮らしを守ることに。職務 評価で職員を競わせる事は、 市民のほうを向かず、上司 の顔を伺う仕事に。職員 にも市民にも不幸なこと。

京都維新の会は、政務調 査費の用途など精査する市 会事務局の仕事が膨大だと、 調査費の議員報酬化の検討 を求めています。誰のため の市政なのでしょう。